
VALMIR DIONIZIO-SARGENTO VALMIR 

 
SOLICITA EXECUÇÃO DE OBRAS DE MELHORIAS NA 

ESTRADA RURAL DO CERVINHO 

 

 

Esclareço a Vossa Senhoria  que fui procurado por 

moradores  residentes no Bairro Rural do Cervinho e os mesmos reclamaram do 

problemático estado de conservação da Estrada Rural do Bairro, que tem causado 

muitos transtornos para aqueles que necessitam transitar pela mesma e mediante este 

fato, solicitaram a possibilidade de asfaltar ou cascalhar a referida Estrada Rural. 

Com a noticia do problema, estive visitando o local 

pessoalmente e constatei a veracidade dos fatos, estando a estrada em precário estado, 

em vários pontos, devido as fortes chuvas ocorridas nos últimos meses. 

Cabe destacar que além dos moradores do bairro, 

existem dezenas de sitiantes nas áreas lindeiras da estrada e ainda a existência do 

Matadouro Municipal ,onde os veículos que transportam os animais equinos e bovinos 

para o abate e depois para o consumo, passam por aquela via publica. 

 

Ante o exposto, Indicamos à Mesa, nos termos 

regimentais, seja oficiado ao Senhor Ricardo Pinheiro Santana, DD. Prefeito Municipal, 

solicitando que Vossa Excelência, determine à Secretaria Municipal de Planejamento, 

Obras e Serviços, que proceda estudos no sentido de executar o serviço de asfaltamento 

ou cascalhamento da Estrada Rural do Cervinho. 

 
                                                             
                                                          SALA DAS SESSÕES, em 04 de março de 2.013. 

 

 

 

                                             VALMIR DIONIZIO-SARGENTO VALMIR 

                                      Vereador - PSC 
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